

Interclubs judo : bons résultats des jeunes de la JSI



Un petit club qui a toujours de très bons résultats. Photo Robert Lombard

Transformé en dojo, le gymnase de Champvillard a accueilli dimanche, le traditionnel tournoi interclubs de printemps organisé par la section judo de la JSI. Une rencontre pour les 9 à 14 ans organisée, dans le cadre du Tour élite et pour lequel 150 combattants venant de 10 clubs de toute la région étaient présents. Ce tournoi était le 13e des 15 organisés pour le Tour élite.

Sur les 40 poules, avec un bon niveau et de jolis mouvements, 10 jeunes du club, sur 16 inscrits, ont accédé au podium, dont Joseph Billotet, Lucas Bernal, Jeranna Delreas, Logan Dematteis, Elya Haeljanab, Clara Scheidecker, Makhaouri Tourpal-Al et Lucie Vernet. Une grande satisfaction pour Alain Loison, président, « un bon résultat, grâce à l'excellent travail de notre entraîneur Frédéric Schatz, ceinture noire 2e dan, champion de France en 1990, le club et ses 67 licenciés ».